



### **Mission d'observation électorale de la COPA au Nicaragua**

#### **LES PARLEMENTAIRES FÉLICITENT LE PEUPLE NICARAGUAYEN POUR LE BON DÉROULEMENT DES ÉLECTIONS LE JOUR DU SCRUTIN**

**Managua, le 6 novembre 2006** - Une délégation de douze parlementaires de la **Confédération parlementaire des Amériques (COPA)**, dirigée par M. Éric R. Mercier, président de la Commission de la démocratie et de la paix de la COPA et député de l'Assemblée nationale du Québec, a observé les élections présidentielle et législatives du Nicaragua qui se sont tenues le 5 novembre 2006. La délégation de la COPA, notamment composée de M<sup>me</sup> Edda Acuña, première vice-présidente de la COPA et sénatrice de la province de Buenos Aires (Argentine), de M<sup>me</sup> Jhannett Madriz Sotillo, ex-présidente de la COPA et députée du Parlement andin (Venezuela) et de neuf autres parlementaires provenant de l'Argentine, d'El Salvador, du Mexique, du Paraguay et du Venezuela, a constaté que les opérations de vote se sont déroulées dans le calme et dans le respect des règles électORALES en vigueur pour cette élection.

Le jour du vote, les délégués se sont déployés dans la région de la capitale, Managua, et dans les départements de Carazo, Granada, León et de Masaya afin d'y observer le déroulement des élections dans près d'une cinquantaine de bureaux de vote. Les membres de la délégation ont constaté que la procédure électORALE a été respectée et que le scrutin s'est déroulé dans l'ordre. « J'ai été très impressionné par la patience, l'enthousiasme et le sens civique démontrés par les citoyens dans le cadre de cette importante élection », a déclaré monsieur Mercier. « Les membres de la délégation tiennent notamment à souligner la rigueur démontrée par le personnel du scrutin et les représentants des partis politiques dans l'accomplissement de leur tâche », d'ajouter monsieur Mercier.

En plus de l'observation réalisée dans les bureaux de vote le jour du scrutin, la délégation de la COPA a eu, dès son arrivée le 2 novembre, d'importantes rencontres avec des représentants de partis politiques et de la société civile afin de s'informer de la situation prévalant dans le pays.

Il s'agissait de la quatrième mission d'observation électORALE organisée par la COPA depuis que cette organisation s'est dotée d'un cadre réglementaire pour l'organisation de telles missions en mai 2005.

Fondée à Québec en 1997, la Confédération parlementaire des Amériques (COPA) est une organisation qui réunit plus de 300 assemblées parlementaires d'États unitaires, fédéraux, fédérés et associés, ainsi que des parlements régionaux et les organisations interparlementaires des Amériques. La COPA, en prenant une part de plus en plus active en matière d'observation électORALE sur le continent américain, confirme son rôle stratégique dans le domaine de la consolidation de la démocratie.